

## Polres Pekalongan Peduli, Polisi Bantu Warga Terdampak Angin Puting Beliung

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.GOBLOG.CO.ID](http://PEKALONGAN.GOBLOG.CO.ID)

Jan 26, 2022 - 17:51



Pekalongan - Sejumlah Pejabat Utama (PJU) Polres Pekalongan dengan didampingi Kapolsek Kesesi AKP M. Farid Amirullah, S.H., M.H pagi tadi meninjau lokasi yang terkena bencana angin puting beliung di Dukuh Kemukus Desa Karangrejo Kecamatan Kesesi Kabupaten Pekalongan, Rabu (26/1/2022) .

Dalam kunjungannya tersebut Wakapolres Pekalongan Kumpul Riwayat Sosiyo, S.H., M.Si., bersama dengan Pejabat Utama Polres lainnya menyerahkan bantuan berupa sembako yang berisi beras, telur, mie instan, susu kental manis, , teh, gula pasir, minyak goreng dan kecap kepada masyarakat yang menjadi korban bencana angin puting beliung.

Selain menyerahkan bantuan kepada masyarakat terdampak bencana, dalam kunjungan tersebut juga dilakukan pengecekan langsung terhadap kondisi rumah yang rusak akibat angin puting beliung.

Tak lupa pula disampaikan permintaan maaf oleh Wakapolres Pekalongan, yang seyogyanya penyerahan bantuan tersebut akan diserahkan langsung oleh Bapak Kapolres Pekalongan Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H., mengingat bliau ada tugas yang tidak bisa ditinggalkan, untuk itu penyerahan bantuan diwakilkan kepada kami.

Ditempat yang sama, Kapolsek Kesesi AKP M. Farid Amirullah, S.H., M.H., mengatakan, kegiatan tersebut juga sebagai wujud kepedulian Polri dalam meringankan penderitaan warga masyarakat yang terdampak bencana alam angin puting beliung, serta untuk mempererat tali silaturahmi dengan warga masyarakat.

"Ini merupakan bentuk kepedulian Polri terhadap sesama, semoga dapat meringankan beban masyarakat yang terdampak bencana, dan diharapkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap perkembangan cuaca yang tidak menentu," jelasnya.

Seperti diberitakan sebelumnya bahwa pada hari Selasa (25/1/2022) sekira pukul 19.00 Wib di Dukuh Kemukus Desa Karangrejo Kecamatan Kesesi Kabupaten Pekalongan diguyur hujan dan disertai angin puting beliung yang mengakibatkan pohon tumbang dan beberapa rumah warga rusak.

Namun demikian kejadian tersebut tidak menimbulkan korban jiwa, hanya kerugian material saja.